

# *Le blocus américain vise à mutiler Cuba, déclare Díaz-Canel*

---



La Havane, 22 déc (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a affirmé aujourd'hui que le blocus imposé par les États-Unis il y a plus de 60 ans cherche à mutiler la capacité du gouvernement cubain à répondre aux besoins fondamentaux du peuple.

Le chef d'État a dénoncé les effets de la politique unilatérale dans la dépression de plusieurs services essentiels dans le pays caribéen, notamment l'électricité, la santé, l'éducation, l'approvisionnement en eau, les transports publics et les médicaments.

Dans les conclusions de la deuxième session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement), Díaz-Canel a souligné les obstacles auxquels l'île est confrontée pour l'acquisition de pièces, l'importation d'équipements et de combustibles, pour lesquels les ressources financières sont insuffisantes.

"Même si la gestion économique de l'État était la plus efficace au monde, ce dont aucun gouvernement ne peut se vanter, nombre de nos problèmes persisteraient en raison du blocus", a-t-il déclaré.

Le président a affirmé que la nation caribéenne est l'objet d'une guerre économique menée par le Nord, dont les résultats se matérialisent clairement.

Bien qu'ils n'aient pas été en mesure d'atteindre l'objectif fixé par l'impérialisme depuis le triomphe de la révolution en 1959, les États-Unis mènent des actions constantes de subversion et de désinformation contre Cuba, a-t-il averti.

L'objectif qu'ils poursuivent est de plonger le pays caribéen dans un scénario de décomposition sociale et de générer l'ingouvernabilité, un objectif qu'ils ont lamentablement échoué à atteindre, a déclaré le chef d'état.

Le président cubain a souligné qu'au cours des débats des sessions parlementaires, diverses questions ont été abordées de manière critique et autocritique en ce qui concerne les erreurs commises.

"Nous avons parlé d'efforts qui ne se sont pas encore traduits en solutions, de mesures qui n'ont pas justifié les prévisions, ainsi que de la reconnaissance d'erreurs dans la conception du travail de commande et de sa mise en œuvre inadéquate ", a-t-il déclaré.

Il a précisé que l'approbation de nouveaux acteurs économiques a également été remise en question, sans que les règles d'action, qui auraient pu éviter de nombreuses déviations, ne soient suffisamment précisées.

Díaz-Canel a reconnu que la coïncidence de ces problèmes et leur accumulation au fil du temps ont favorisé la présence de phénomènes et de manifestations négatifs dans la société cubaine.

Il est maintenant temps de procéder à une rectification progressive, a-t-il souligné, rappelant que ce processus est inhérent à la Révolution.

Le président a rappelé que les leaders historiques de la Révolution, Fidel Castro et Raúl Castro, ont enseigné à l'île "l'importance d'une correction opportune face à toute situation qui pourrait compromettre l'avenir de la construction socialiste". (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342849-le-blocus-america-in-vise-a-mutiller-cuba-declare-diaz-canel>



**Radio Habana Cuba**